

## COMPROMISO CON LAGUNA VERDE

Quiero manifestar a través de esta carta mi compromiso público con la localidad de Laguna verde, la cual, es nuestro deber dejar de mirar como una zona aislada o de sacrificio para ser vista en cambio como parte integral y complementaria de Valparaíso y su camino de desarrollo.

No es tiempo ya de consentir que nadie levante muros entre zonas de primera y de segunda categoría en nuestra comuna, pues una ciudad segregada está condenada al fracaso, la ruina y la frustración.

Por eso mi compromiso es en primer lugar, uno con la concordia y la integración, teniendo a la vista que una ciudad es ante todo un proyecto sugestivo de vida en común y que lo esencial de ella radica en la posibilidad que tenemos de poder convivir en condiciones mínimas de igualdad y paz social.

Y para el logro de lo anterior, mi primera obligación será trabajar en la actualización del plan regulador comunal que permita que aquellas zonas que han sido declaradas zonas de extensión urbana en Laguna verde, se transformen en zonas urbanas con el correspondiente arribo de servicios, conectividad y vialidad. Mi compromiso también será instar por dotar a esta localidad de un CESFAM que sustituya la antigua posta rural que no da abasto frente al volumen de población existente y la complejidad de sus demandas. Es necesario además, insistir en un plan de gestión de riesgos que actualice el mapa de riesgos de CONAF, lo cual debe reflejarse también en las actualizaciones del plan regulador y asimismo, resulta urgente avanzar en soluciones definitivas para el abastecimiento de agua potable en el sector, lo cual implica tanto actualizar el plan regulador, como soluciones viables de abastecimiento a través de una planta desalinizadora o similares.

Asumo igualmente un compromiso con la protección medioambiental del sector y expreso mi decisión de combatir con todas las facultades que permita el ordenamiento, el fenómeno de loteos irregulares que ha favorecido una expansión desarticulada de la zona, generando graves problemas económicos y sociales, además de impactos medioambientales de magnitud considerable, como el daño de la flora del sector, la contaminación de las aguas y la acumulación de basura, entre otros.





Y otro tema fundamental será apoyar la seguridad del sector, asunto ineludible y en el que comprometo desde ya todas las capacidades que posee el municipio, en coordinación con otros órganos del Estado para el logro de tan anhelado fin como es poder vivir en paz.

Por último, Laguna Verde representa una oportunidad extraordinaria para el desarrollo productivo de nuestra comuna teniendo características singulares en su biodiversidad, pudiendo ser una zona de desarrollo de la actividad turística, además de presentar condiciones para la agricultura y el desarrollo de nuevos ámbitos productivos. Este último constituye un aspecto que debemos mirar con atención y donde procuraremos enfocar parte importante de nuestros esfuerzos atreviéndonos a soñar nuevas posibilidades para empujar nuestra economía local.

Si somos capaces de avanzar en estos temas estaremos construyendo no sólo un mejor laguna verde, sino una mejor ciudad.

Este es parte de mi compromiso para la nueva comuna que espero, podamos construir juntos.

Fuerza Laguna Verde.

Vamos que se puede.



Rodrigo Diaz Jubero

----CANDIDATO INDEPENDIENTE

ALCALDÍA DE VALPARAÍSO



